

PITHIVIERS ■ Des plantations sont en cours dans la commune

Des amandiers dans la ville

La SAS Les Amandes de Pithiviers a offert quelques amandiers à la Ville de Pithiviers, pour des plantations symboliques à divers endroits de la commune, notamment ses entrées.

Dimitri Crozet

dimitri.crozet@centrefrance.com

Ils accueilleront désormais, et bientôt avec leurs fleurs d'un blanc délicatement teinté de rose, le visiteur débarquant à Pithiviers. « Ils » sont des amandiers, une douzaine, comme autant de clins d'œil aux amandiers du pithiviers fondant que le dit visiteur ne manque pas de goûter quand il vient dans les parages.

Le service des espaces verts de la Ville de Pithiviers et la SAS Les Amandes de Pithiviers se sont associés pour cette action : planter des amandiers en divers endroits de la commune, et notamment du côté des entrées de ville.

Hier, sous le regard de la grue du chantier du futur collège de Pithiviers, c'est dans le jardin public, à l'intersection de la rue Caquereau et du faubourg



SYMBOLIQUE. Une plantation d'amandiers avait lieu hier en présence des employés des espaces verts, des élus, et de membres de la SAS Les Amandes de Pithiviers. PHOTO DC

d'Orléans, que des arbres étaient plantés. Le maire de Pithiviers, Philippe Nolland, a, pour l'occasion, mis la main à la bêche. D'autres amandiers vont être mis en terre à Saint-Aignan, sur la route vers Malesherbes, près de Bellécourt ou encore dans le jardin de l'Octroi, à l'est.

« On diversifie notre parc arboricole, avec des essences qui avaient disparu de

notre patrimoine végétal », s'est réjoui le directeur des espaces verts de la Ville, Nicolas Ronceray.

Une action symbolique, alors que les amandiers poussent un peu partout dans le Pithiverais ces derniers mois (6.000 plantations ont lieu en cet automne sur le territoire). Un vaste projet sous l'impulsion de la Confrérie du

Pithiviers, puis de l'association Site remarquable du goût des amanderaies du Pithiviers, créée en 2019.

Dans le même esprit, la SAS Les Amandes de Pithiviers devrait, quant à elle, signer courant janvier une convention avec Vinci, dans le cadre d'un appel à projets lancé par la Chambre d'agriculture du Loiret. ■